
  
 

グリーンアリーナにいただいた声  ～ご意見・ご要望にお応えして～ 

 

  

 

 

 

 

令和 6年 12月 

   

 木のごう串を買っていただけないでしょうか？こわれて数が減っています。 

（１２月日付不明 弓道場利用者） 

  

 

回答） ご意見ありがとうございます。 

弓道場の合串については、当館所有の物品なのかどうか弓道連盟等に確認中です。 

確認が取れ次第、HP等で回答させていただきますので、しばらくお待ちください。 

皆 様 の 声 


